
  

 

 

 

 

柏葉祭、大成功！ 
 １年生にとって初めての柏葉祭。一人一人の頑張りと、たくさんの方々の力によって、大成功

のうちに終わることができました。 

ニュース風の演出と、部活動がつながっていく CMで全校生から「おぉ～」という声と拍手が

あがった学級動画に始まり、全校生の力が結集したビッグアート、総合発表では「職業人に聞く

会」から学んだことをクイズも交えて楽しく発表しました。 

そしてメインは、心をそろえ、のびのびと声もそろえて歌った合唱コンクール。結果は銀賞、

菅野礼衣さんが優秀指揮者賞、穗苅綸さんが優秀伴奏者賞に輝きました。 

午後の有志発表では、吹奏楽部で１年生も４名参加し、楽しい演奏を披露しました。最後の閉

祭式では、テーマソングに合わせて、閉祭式係が作ったスライドショーを楽しみました。 

苦労、試行錯誤、協力、そして達成感と感動。柏葉祭をみんなで「創りあげる」という活動を

通して学んだことを、今後の生活に生かしていってほしいと思います。 
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遠藤 小織 

僕は、柏葉祭で係活動

と合唱をがんばりまし

た。係活動では、展示係

をしました。１年生は、

職業人に聞く会の新聞や

美術の作品を展示しまし

た。合唱は、練習が功を

奏し、最後まで歌いきる

ことができました。来年

も、最優秀賞目指してが

んばりたいです。 

富田 浩歩さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月３０日（水） 

1 水１  

2 水２  

3 水３  

4 水４  

5 月５  

6 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

１０月３１日（木） 

1 木１  

2 木２  

3 木３  

4 木６  

5 木５  

6 木４  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

１０月２８日（月） 

1 月１  

2 月２  

3 月３  

4 月６  

5 月５  

6 月４  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

１０月２９日（火） 

1 火１  

2 火２  

3 火３  

4 火４  

5 火５  

6 火６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

１１月１日（金） 

1 金１  

2 金２  

3 金３  

4 金４  

5 金５  

6   

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・地区中学校合唱祭 

・完全下校１６：１０ 

・生徒会専門委員会 

・完全下校１８：１５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

前回の学年だよりで 

係分担をお知らせしま 

したが、ビッグアート係の武田愛花さんの名前

が抜けてしまいました。申し訳ありませんでし

た。お詫びして訂正いたします。 

第２６週 行事予定 

・完全下校１８：１５ 

・CBT調査（５校時） 

・完全下校１８：１５ 

・前期通信票配付 

・教育文化週間：フリー参観～７日 

・薬物乱用防止教室（５校時） 

・完全下校１７：１５ 

私は、ビッグアートを体

育館に貼る作業を頑張りま

した。大きなビッグアート

の下の方を画鋲でたくさん

止めました。完成したビッ

グアートを見て頑張ってよ

かったと思いました。 

武田 愛花さん 

ステージ発表係と

して、総合発表の前

に紹介などをしまし

た。そのあと総合発

表もうまくいってよ

かったです。   

熊坂 悠世さん 

柏葉祭当日までに、会場

の準備や合唱コンクールに

使う台を運んだり、係活動

など大変だったけど、柏葉

祭が成功してよかったで

す。  渡邊 響生さん 

ビッグアートのモザイク画

をまっすぐに切って貼り付け

るのが難しかったです。貼り

終わって後ろからビッグアー

トの絵を見ましたが、ちゃん

と絵になっていて良かったで

す。初めての柏葉祭でした

が、楽しむことができまし

た。   長谷川 琴南さん 

僕は開祭式係で学級動画を作

りました。最初は大変なことも

あったけど、最後に動画が完成

したらとてもうれしかったで

す。柏葉祭はとても楽しかった

です。    髙橋 怜央さん 

 私は、柏葉祭に向けて総合発表の

練習や当日までの準備を頑張りまし

た。当日はたくさんの人で緊張し

て、下を向いてしまったり、小さい

声になってしまったりしたので、

次、何かの発表があったら下を向か

ずに大きい声で言えるようにしたい

です。     紺野 愛莉さん 

僕は、柏葉祭までの準備

期間を頑張りました。ビッ

グアート作成をしていると

ころや合唱練習をしている

ところをタブレットでとる

仕事を忘れずにできたので

良かったです。とても楽し

い柏葉祭でした。 

 深川 那桜さん 


